

Familienabend der TCS Regionalgruppe Appenzell Innerrhoden

Am Freitagabend freuten sich der TCS-Vorstand, die anwesenden TCS-Mitglieder und ihre Angehörigen auf den Familienabend. Nach einem Jahr Unterbruch konnte der beliebte Anlass wieder wie geplant durchgeführt werden. Cristina Eugster und Franz Fässler kümmerten sich mit grossem Aufwand und viel Herzblut um die Organisation des Anlasses.



Rund 75 Personen genossen dank dieser Vorarbeit einen schönen und abwechslungsreichen Abend. Unsere Gastgeber des Panorama Hotels Freudenberg verwöhnten uns kulinarisch und wir wurden den ganzen Abend bestens umsorgt.



Nach der Vorspeise und dem Hauptgang folgte der obligate Lottomatch. Drei Durchgänge mit insgesamt 16 tollen Preisen konnten gespielt werden. Die schönen und reichhaltigen Preise fanden glückliche Abnehmerinnen und Abnehmer.



Der Vorstand der Regionalgruppe Appenzell Innerrhoden freut sich darauf, im 2022 wieder mit seinen TCS-Mitgliedern an verschiedensten Anlässen in Kontakt zu kommen und hofft natürlich auch auf rege Teilnahme. Bis dahin wünschen wir Ihnen allen beste Gesundheit und allzeit gute Fahrt.